

Lothar Hay:

Brauchen nun praktikable Übergangslösung

Zur Kündigung des Vertrages mit Toll Collect erklärt der Vorsitzende der SPD-Landtagsfraktion, Lothar Hay:

Die Kündigung des Vertrages mit Toll Collect ist die logische Konsequenz aus dem nicht nachvollziehbaren Verhalten des Vertragspartners bei den Verhandlungen. Wir brauchen nun schnell eine praktikable Übergangslösung, wie z. B. ein Plakettensystem, damit die Einnahmeausfälle nicht noch weiter in die Höhe gehen. Bei einer neuen Vergabe sollten Erfahrungen mit Mautsystemen in anderen Ländern, z. B. Österreich, ein entscheidendes Kriterium sein.